Besondere Aktionen im Dezember/Januar



Die Gruppe Löwenburg gestaltete ein Krimi-Dinner zum Thema Weihnachten:

Alle Schüler/innen und Betreuer/innen verkleideten sich entsprechend ihrer vorgegebenen Rolle und fanden während eines gemütlichen Dinners heraus, wer der Mörder war.



Verschiedene Gruppen machten einen Ausflug zum Bonner Weihnachtsmarkt.

Die besondere Atmosphäre mit seinen Düften, Köstlichkeiten und der Musik trugen zu einem gelungenen Gruppenausflug bei.



Natürlich gehört das Plätzchenbacken auch in die Vorweihnachtszeit...



Die Gruppe Löwenburg schlug sich im Mikado bei All-youcan-eat den Bauch voll. Gerade die asiatische Ausrichtung mundet vielen unserer Schüler/innen.



Die AG "Töpfern" hat im Dezember tolle Dinge erschaffen, hier die Ausbeute nach dem ersten Brennen, danach erfolgte noch die Glasierung.



Die Gruppe Drachenfels machte im Dezember einen Gruppenausflug zum "Christmas Garden" auf der Festung Ehrenbreitstein in Koblenz. Ein tolles Erlebnis!



Ein weiteres Highlight der Gruppe Drachenfels war der Besuch des chinesischen Restaurants "HOT POT", wo man ganz traditionell Hot Pot essen kann.



Wir begrüßten im Januar das Jahr des HASEN!
In China wird vom 22.1. bis zum 7.2. das
Neujahrsfest gefeiert und auch unsere
chinesischen Bewohner/innen feierten das Fest
hier. Das Jahr des Hasen ist das Jahr der
Hoffnung. Der Hase steht für Frieden und

Wohlstand - daher soll ein hoffnungsvolles Jahr auf uns zukommen.